



El equipo de voleibol que entrena Emma Martínez se ha convertido en dominador del torneo regional en los dos años que lleva en las competiciones federadas.

Cuatro años cuenta el equipo alevín de la AD La Unión A, que está bajo la tutela del Algar Surmenor, cuyo primer equipo milita en la categoría de plata del voleibol femenino absoluto. Fue la pasada temporada cuando se estrenó en las competiciones que organiza la Federación de Voleibol de la Región de Murcia, logrando entonces el título de campeón, que ahora ha repetido.

Voleibol: La AD La Unión alevín repite título regional y disputará el Nacional en Valladolid

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 8 de junio de 2017, jueves



El equipo de voleibol alevín de la AD La Unión repite título regional y disputará el Nacional en Valladolid.